



Die Grazer Nutzer fahren besonders gern bei Nacht. Über Österreich

Über fährt künftig auch aufs Land

Über expandiert und möchte seinen Service künftig auch in abgelegene Regionen bringen. In der Landeshauptstadt hat sich das Unternehmen bereits etabliert. Die Grazer Uber-App-Nutzer sind Nachtschwärmer und machen besonders gerne Party, scheint es, denn das Top-Ziel in den letzten zwölf Monaten war die Postgarage. Dahinter folgen die Radetzkystraße/Ecke Jakominiplatz sowie der Karmeliterplatz – auch hier finden sich zahlreiche Bars und Lokale in der Umgebung. Außerdem finden in Graz österreichweit die meisten Fahrten via Uber-App zwischen 20 Uhr abends und 4 Uhr morgens statt.

Erreichbarkeit spielt weiter wichtige Rolle

Die WKO tourte durch Mariatrost, Ries und Waltendorf, Thema Nummer eins war dabei der Verkehr.

Mit Mariatrost, Ries und Waltendorf standen diesmal gleich drei Bezirke am Programm der WKO-Tour, die wirtschaftlich in erster Linie

WK ON TOUR

in Kooperation mit der WKO Graz

durch Nahversorgungsbetriebe und Dienstleistungsunternehmen geprägt sind. Die Herausforderungen ähneln sich dennoch: die Suche nach geeigneten Arbeitskräften einerseits und das



Im Austausch: Claudia Kocher-Peschl, Jörg Juritsch und Viktor Larissegger



Die WKO war beim Team der Bäckerei Julius Kern zu Besuch.

Thema Verkehrsentwicklung andererseits. Der Tenor der Wirtschaftstreibenden war, dass Erreichbarkeit weiter ein wichtiger Faktor sei, diese aber unter den momentanen Umstrukturierungen leide. Vor allem für Transport und Reparaturarbeiten wären Autos und Lkw auch künftig unabdingbar.



Klaus Taferner sprach über die Wirtschaftslage im Bezirk. RMA (3)

XXXLutz

GIGANTISCHE

Große Neueröffnung

XXXLinz

ab Do., 23. Mai 2024



10000

Eröffnungsangebote
bei jedem XXXLutz!